



Lamentablemente un total de 700 mujeres han sido asesinadas en España desde el año 2003 por hombres con los que mantenían o habían mantenido una relación sentimental.

Más del 30% de las víctimas mortales son menores de 30 años. Este dato revela el aumento de la violencia entre las personas más jóvenes y adolescentes

Tenemos que luchar desde todos los estamentos, institucionales, organizaciones, ONG, para que no haya una muerte más, para que algún día no tengamos que unirnos, como hoy, 25 de Noviembre, a conmemorar el Día contra la violencia de Género.